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La Camara de Diputados y diputadas de la Provincia veria con agrado que el 
Peder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, requiera a 
la empresa Celulosa Argentina S.A remitir un informe pormenorizado sobre 
las emanaciones de olores desagradables ocurridos durante la noche del 15 

de septiembre de 2020; precisando el siguiente detalle: 
a) si la empresa notific6 a alqun ente publlco y en especial al area de Medic 

Ambiente de la provincia, el motive que genero tales emanaciones, y la 

fecha de tal comunicaci6n; 
b) si el dafio ambiental producido por la contaminaci6n del aire, tuvo alguna 

afectaci6n a personas durante y despues de las emanaciones producidas. 
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FUNDAMENTOS 

Sr. Presidente: 

El dla martes 15 de septiembre durante varias horas de la noche, los 
habitantes de Capitan Bermudez, se vieron afectados por fuertes olores que 
penetraban dentro de sus viviendas. Los vecinos aledafios a la empresa 
Celulosa Argentina S.A, radicada en dicha localidad, han manifestado que 
momentos antes de que comenzara a percibirse la fetidez en el ambiente, se 
hablan escuchado ruidos extrafios provenientes de la fabrlca. 
Es sabido que este tipo de empresas producen pasta de celulosa a partir de 

madera. Primera trituran los troncos hasta convertirlos en pulpa, que es 
amarilla por el contenido de lignina. Para obtener el papel blanco de alta 
calidad la pulpa debe blanquearse, para lo cual existen tres tecnologfas: con 
cloro elemental, con di6xido de cloro, o con oxfgeno (sin cloro), si bien la 
cornpafila ha dejado de usar cloro elemental como qulmlco para blanquear la 
pasta de papel, carnblandolo por di6xido de cloro, un material menos 
contaminante, las condiciones del media ambiente en esa localidad distan de 
ser las ideates, debido a que contlnuan reqlstrandose problemas de salud de 
los habitantes, principalmente en las vfas respiratorias, como asl tarnblen 
ardor y picaz6n en los ojos, sumados a la presencia de "fuertes olores" que 
impregnan cada rinc6n de la urbe. Cabe recordar que, en la decade del 90, 
Celulosa Argentina S.A fue una de las plantas denunciadas por Greenpeace 

por contaminar el do Parana, 
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